

## Minister bei PFC-Info

**Landkreis Rastatt** (red). Das Thema PFC (Per- und polyfluorierte Chemikalien) steht im Blickpunkt einer Bürger-Informationsveranstaltung am Montag, 27. April, um 18.30 Uhr (Einlass: ab 18 Uhr) im Sitzungssaal des Landratsamt Rastatt, Am Schlossplatz 5.

Auf Einladung der Landtagsabgeordneten Beate Böhlen (Grüne) wird Franz Untersteller, Landesminister für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft, gemeinsam mit Regierungspräsidentin Nicolette Kressl, Landrat Jürgen Bäuerle, der Baden-Badener Oberbürgermeisterin Margret Mergen und Andre Baumann, dem Landesvorsitzenden des Naturschutzbundes (Nabu), über den aktuellen Sachstand informieren und Fragen der Bürgerinnen und Bürger beantworten.